



Le rucher du collège Agrippa

publié le 16/05/2024

Les deux ruches du collège ont été installées en avril 2024, et les abeilles sont déjà en pleine activité.

Une webcam sera prochainement installée pour suivre en direct l'activité des ruches, elle sera visible depuis cette page.

Document joint



[vid-20240513-wa0001_1](#) (MPEG4 de 3.2 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.